

TABELLA - EDILIZIA ARTIGIANA
marzo 2021

livelli	PAGA BASE	contingenza	premio prod. i.t.s.	AFAC	e.d.r.	Totale mensile	paga oraria	straord. Feriale 35%	lavoro festivo 45%	decorrenza 1/10/2000		Mensa e Trasp.	Paga oraria + permessi+C.E. + Mensa trasp.
										retrib. Permessi 4,95%	C.E. oraria 18,50%		
7° Imp. Extra	1.804,86	534,28	405,27	0,00	10,33	2.754,74							
6° ex Imp. 1^	1.611,48	529,11	365,31	0,00	10,33	2.516,23							
5° ex Imp. 2^	1.343,04	522,91	307,23	0,00	10,33	2.183,51							
4° ex Imp. 3° Liv.	1.253,10	520,12	281,32	0,00	10,33	2.064,87							
3° ex Imp. 3°	1.163,12	517,85	260,95	0,00	10,33	1.952,25							
2° ex Imp. 4°	1.027,85	515,27	233,89	0,00	10,33	1.787,34							
1° ex Imp.	895,30	512,58	203,09	0,00	10,33	1.621,30							
4° ex Op. 3° Liv.	7,24	3,01	1,58	0,00	0,06		11,69	15,78	16,95	0,58	2,16	0,72	15,15
3° ex Op. Specializ.	6,72	2,99	1,47	0,00	0,06		11,24	15,18	16,30	0,56	2,08	0,72	14,60
2° ex Op. Qualificato	5,94	2,98	1,32	0,00	0,06		10,30	13,91	14,94	0,51	1,91	0,72	13,44
1° ex Op. Comune	5,18	2,96	1,15	0,00	0,06		9,35	12,62	13,55	0,46	1,73	0,72	12,26
Guard. Senza All.	4,658	2,464	1,04	0,00	0,05		8,21	11,09	11,91	0,41	1,52	0,72	10,86
Guard. Con All.	4,140	2,464	0,92	0,00	0,04		7,56	10,21	10,97	0,37	1,40	0,72	10,06

In data 30 gennaio 2020 è stato sottoscritto il nuovo c.c.n.l.: la prima tranche di aumento decorre dal 1° febbraio 2020; la seconda tranche dovrebbe decorrere dal 1° marzo 2021 e la terza tranche è prevista a decorrere dal 1° gennaio 2022.

Inoltre è stato previsto che a partire dal 1° febbraio 2020 gli importi di AFAC previsti dall'accordo del 16 ottobre 2014 diventano parte della retribuzione tabellare a decorrere dal 1 febbraio 2020. (si veda accordo)

INDENNITA' SOSTITUTIVA DI MENSA: dal 1° ottobre 2016 l'indennità di mensa diventerà 0,65 l'ora; per gli impiegati è pari ad € 5,20 al giorno; per gli operai addetti al calcestruzzo è pari ad € 0,90 l'ora.

INDENNITA' di TRASPORTI: Dal 01/10/2015 è pari ad € 0,20 l'ora per gli Operai e a € 1,60 al giorno per gli Impiegati.
TRASPORTO EXTRAURBANO: sarà rimborsato fino ad un massimo di €. 50,00 al mese sia per gli operai che per gli impiegati.

ATTENZIONE: Da Gennaio 2011 l'E.E.T. è stato inglobato nel Premio di Produzione e nella I.T.S.